

Pour cette cérémonie, on a fait choix, d'accord avec l'empereur, de la grande place qui s'étend en face de la porte dite extérieure de la Burg ou résidence, c'est-à-dire celle qui regarde le Ring. Cette porte est celle d'une citadelle: muraille épaisse dans laquelle sont pratiqués les passages pour la circulation des piétons et des équipages et le petit logis du poste de garde. Le dessus de la muraille offre une surface plane assez ample, que l'on élargira par une terrasse à laquelle on travaille dès maintenant: là sera édifié l'autel reposoir, là seront les sièges de l'empereur, de la famille impériale, du nonce et du corps épiscopal autrichien et étranger.

La place qui fait face et la large avenue du Ring permettront à deux cent mille personnes d'assister à la cérémonie, dont les phases diverses seront signalées par des salves de fusillade ou d'artillerie.

L'ÉGLISE CATHÉDRALE DE GENÈVE

RENDUE AUX CATHOLIQUES

DÉPUIS longtemps, il était question, à Genève, de rendre aux catholiques la belle église cathédrale de Notre-Dame, située place Cornavin.

L'affaire a été tranchée au Grand Conseil à l'unanimité. Les trois débats légaux n'ont donné lieu à aucune protestation. Les députés de chaque groupe politique, faisant partie de la commission, ont été on ne peut plus corrects et bienveillants. Toute la presse a été unanime à saluer la fin du conflit entre les catholiques romains et les catholiques nationaux (vieux catholiques).

Cette solution a été hâtée heureusement grâce au don gé-